



Por sobre explotación del pozo 2 de la Joya, aumentan grietas en 89 viviendas 11▶



PCM invita a la población a participar en el Simulacro Nacional 2023 7▶

Retiran casetas obsoletas de teléfono en el centro de la ciudad



Edición PDF

Escáreame

PORTAL DE NOTICIAS
<https://laregiononlinea.com.mx>

\$10.00 Ejemplar

Informativo

La Region

EDICIÓN IMPRESA DEL ORIENTE DE MICHOACÁN

Fundador y Director General: René Serrano García

SABADO
16 de Septiembre de 2023

AÑO XXXIX
No. 2813

“Me siento fuerte para ser candidato a presidente municipal”: Juan Carlos Campos



Alertan Cofepris y SSM sobre uso de “poppers”



Dispone SEE de correo electrónico para denunciar irregularidades 6▶

Gobierno de Bedolla reduce homicidio doloso y robo al autotransporte 4▶



Cumple Toño Ixtláhuac compromiso de obra en la privada de Matamoros

- El alcalde inauguró 320 metros de pavimentación en una privada de esta calle.

Zitácuaro, Mich. a 12 de septiembre del 2023.- Continuando con el rescate de calles de la zona urbana del municipio, Toño Ixtláhuac entregó la pavimentación de la privada de la calle Matamoros poniente.

Esta obra corresponde a una de las

demandas expuestas por los vecinos al edil en una de sus visitas, la cual hoy se consolida en beneficio de esta colonia.

Se trata de 320 metros cuadrados de pavimentación a base de asfalto, incluyendo banquetas y guarniciones.

El presidente municipal destacó que

después de años de abandono, un gran número de calles de la zona urbana están siendo rehabilitadas por el #GobiernoDeSoluciones. Indicó que su administración seguirá mejorando más vialidades tanto en la zona rural como urbana.



Continuando con el rescate de calles de la zona urbana del municipio, Toño Ixtláhuac entregó la pavimentación de la privada de la calle Matamoros poniente.

Bedolla y STPS se reúnen con cortadores y empacadores de aguacate en Uruapan

Uruapan, Michoacán, 14 de septiembre de 2023.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Marath Baruch Bolaños López, se reunieron con productores, empacadores y cortadores de aguacate de esta región para avanzar en la ruta que permita generar condiciones en la formalización laboral de este sector.

El mandatario y el titular de la STPS coincidieron en la importancia de reconocer y formalizar el corte de aguacate como una actividad agrícola especializada, de acuerdo a las condiciones estipuladas en la Ley Federal del Trabajo, así como impulsar los derechos laborales de las y los trabajadores.



El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Marath Baruch Bolaños López, se reunieron con productores, empacadores y cortadores de aguacate de esta región para avanzar en la ruta que permita generar condiciones en la formalización laboral de este sector.



la Región
\$10.00 Ejemplar

SEPTIEMBRE Y OCTUBRE
MESES DEL TESTAMENTO

DESCUENTOS HASTA DEL 50%

Para facilitar y fomentar el otorgamiento de

TESTAMENTOS

Notaria Pública N°38 | 5 de mayor sur 41-a col centro
1530903 / 1535324

Informativo la Región
Y PORTAL DE NOTICIAS DEL ORIENTE DE MICHOACÁN

Directorio Informativo La Región

Fundador y director general: **René Serrano García.**
 Jefe de información y web master: **L.I. René Serrano Fuentes.**
 Subdirectora administrativa: **Claudia Argueta González.**
 Jefe de redacción: **Ing. Ind. César Fernando Serrano Fuentes.**
 Reporteros: **Guadalupe Solache Rebollo. René Alejandro Serrano Argueta**
 Sección sociales: **Rosa Fuentes Mendoza.**
 Asesor Jurídico: **Lic. Octavio Morales Balboa.**
 Articulistas: **Maestro Tayde González Arias, Lic. Gregorio López Mendoza**
P. Ángel Espino García. P. Agustín García Celis.
Informativo La Región se publica los días miércoles y sábado.

PLANES TELCEL
PLUS

NECESITAS
**LA RED
MÁS VELOZ**

Xiaomi Redmi Note 11 Pro



Honor X8a 5G

Cámbiate a Telcel

la mejor red

Y TE LLEVAS

TRIPLE DE GIGAS



ILIMITADAS

EVONET
Distribuidor Autorizado

La mayor Cobertura y Velocidad

telcel

Al portarte a Telcel y contratar un plan Telcel Max Sin Límite participante (cobertura o consumo controlado), recibes por promoción una cantidad de Megabytes (MB) adicional igual al doble de la cantidad incluida en el plan; durante todo el plazo forzoso contratado (18, 24 y 30 meses en Planes Telcel Sin Límite) o durante los primeros 12 meses en plazo libre. La MB se otorgan de forma mensual. Los MB otorgados por promoción no son acumulables por lo que los MB no usados al término del ciclo de facturación se pierden. Al agotar los MB incluidos y de promoción dentro del mismo ciclo de facturación se empezará a cobrar la tarifa por MB bajo demanda establecida para el plan contratado. Los beneficios de la portabilidad a Telcel aplican una vez por número celular. Válido únicamente en la primera portabilidad histórica de la línea. Si el usuario cambia la línea o se porta fuera de Telcel dentro del periodo promocional, el beneficio se perderá y no será otorgado nuevamente así y cuando se porte de nuevo hacia Telcel. Promoción no acumulable con otras que otorguen MB adicionales. Consulta planes participantes con tu asesor Telcel en puntos de venta. Válido a nivel nacional excepto CDMX, S.M., Hidalgo y Morelos al 30 de septiembre del 2023. Información en www.telcel.com, Centro de Atención a Clientes y Distribuidores autorizados Telcel. LOS SERVICIOS DE TELECOMUNICACIONES OFERTADOS POR TELCEL SE PRESTAN CON BASE EN LO ESTABLECIDO EN LOS LINEAMIENTOS QUE FURN LOS INDICIOS Y PARÁMETROS DE CALIDAD A QUE DEBEN SUJETARSE LOS PRESTADORES DEL SERVICIO MÓVIL, vigentes. Registro Público de Telecomunicaciones: Folio: 235860, 235870, 235871 y 235872.

Gobierno de Bedolla reduce homicidio doloso y robo al autotransporte

- Coordinación con las fuerzas de seguridad es la clave para reducir la incidencia delictiva

Morelia, Michoacán, 14 de septiembre de 2023.- En el Gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla se reducen los homicidios dolosos. En lo que va de este año han ocurrido 826 sucesos menos en cooperación con el mismo periodo de 2022.

El secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, destacó que la coordinación con las fuerzas federales y las fiscalías es la clave para reducir la incidencia delictiva, lo que convierte a Michoacán en el estado del país que más reduce este delito.

Respecto al robo al transporte de carga, este delito se ha reducido en un 41 por ciento, gracias a los operativos con el Ejército

Mexicano, la Guardia Nacional, la Marina, las Fiscalías y la Guardia Civil.

Torres Piña sostuvo que la instrucción es clara: "cero impunidad y cero tolerancia" a cualquier situación que afecte la tranquilidad y la paz de las y los michoacanos.

"Todos los días estamos trabajando por un Michoacán en paz, sabemos que falta mucho por hacer, pero que vamos por el camino correcto en la transformación de nuestro estado", concluyó.

En cada decisión hemos mantenido presente el bienestar de la gente: Gloria Tapia

-Durante el Segundo Informe de Labores de la bancada priista, reconoció que a lo largo de este periodo, se han enfrentado desafíos que han puesto a prueba la capacidad de dialogar, ceder y encontrar soluciones que benefician a todos los sectores de la sociedad

En cada votación, en cada discusión, las y los legisladores priistas siempre mantuvimos presente el bienestar de nuestra gente, subrayó la diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.

Durante el Segundo Informe de Labores de la bancada priista, la legisladora reconoció que a lo largo de este periodo, se han enfrentado desafíos que han puesto a prueba la capacidad de dialogar, ceder y encontrar soluciones que benefician a todos los sectores de la sociedad.

"Hemos demostrado que la voluntad de trabajar juntos, puede llevarnos más allá de nuestras diferencias en la búsqueda de un futuro próspero y equitativo".

La diputada por el Distrito de Zitácuaro recalco que el informe presentado por las y los diputados del PRI, refleja no sólo las leyes que han promulgado, sino también las que han enmendado y aquellas que han rechazado por considerar que requerían un mayor análisis y debate.

Como legisladora del PRI, consigné que además del trabajo legislativo, también ha seguido la ruta de las actividades y la agenda pública ciudadana, visitando los tres municipios que integran su Distrito: Zitácuaro, Ocampo y Angangueo.

"Escuché y visualicé las necesidades más sentidas que me han permitido complementar mi labor como servidora pública, por lo que tuve el honor de entregar resultados tangibles".

Entre las iniciativas promovidas por Gloria Tapia se encuentra aquellas que dotan de atribuciones a los ayuntamientos para la resolución de conflictos por límites territoriales; aquellas que permiten sentar las bases sobre el reconocimiento constitucional de los derechos de los afro-michoacanos; y la Ley de Asociaciones Intermunicipales del Estado.

Por lo que toca aquellas que fueron aprobadas por el Pleno y hoy ya son una realidad, incluyen el fortalecer un sistema de alerta sísmica de Michoacán; el que se generen placas con distintivo ecológico a vehículos híbridos y eléctricos; el que se haya espacios de infraestructura digna a las asociaciones de Bomberos Voluntarios, entre otros.



En cada votación, en cada discusión, las y los legisladores priistas siempre mantuvimos presente el bienestar de nuestra gente, subrayó la diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado.



En el Gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla se reducen los homicidios dolosos. En lo que va de este año han ocurrido 826 sucesos menos en cooperación con el mismo periodo de 2022.

Al grito de ¡unidad! Morena cierra filas por el bien de la transformación: Celis

- Claudia Sheinbaum y el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla estarán presentes en el Consejo Estatal de Morena Michoacán

Morelia, Michoacán; 14 de septiembre del 2023.- En un acto de unidad y compromiso con el proyecto de transformación, Juan Pablo Celis Silva, dirigente estatal de Morena en Michoacán, hizo un llamado enfático a la cohesión dentro del partido, enfatizando que "En Morena nadie sobra, aquí todos faltan."

Acompañado por quienes formaron parte de los equipos de Claudia Sheinbaum, Adán Augusto, Marcelo Ebrard, Ricardo Monreal, Gerardo Fernández Noroña, y Manuel Velasco, además de diputados y secretarios de Morena, Celis Silva expresó su agradecimiento por el esfuerzo y dedicación de todos en la defensa del proyecto de la cuarta transformación.

"La fuerza y la organización han caracterizado a Morena, hemos demostrado tener la capacidad de mantenernos unidos para continuar con la revolución de las conciencias", afirmó Celis Silva.

El dirigente anunció la conclusión del proceso interno para la selección de la Coordinadora y destacó que en el Consejo Extraordinario de Morena en Michoacán, el enfoque estará centrado en los trabajos de organización encomendados por la Dra. Claudia Sheinbaum.

En su llamado final, Celis Silva instó a más personas a unirse a este movimiento, dejando de lado las agendas personales y enfocándose en la lucha por el bien común, expresando que aún no hay candidaturas para nadie, porque se lucha por encargos y no por cargos. La unidad en Morena Michoacán se presenta como un pilar fundamental para el futuro del país.



En un acto de unidad y compromiso con el proyecto de transformación, Juan Pablo Celis Silva, dirigente estatal de Morena en Michoacán, hizo un llamado enfático a la cohesión dentro del partido, enfatizando que "En Morena nadie sobra, aquí todos faltan."

Inaugura Juan Antonio Ixtláhuac primera etapa de la remodelación del centro de Zitácuaro

- Se prepara lo que será una segunda etapa y que vendrá a mejorar esta parte de la ciudad



Luego de varios meses de trabajo, finalmente fue inaugurada la primera etapa de la obra de remodelación del centro de Zitácuaro, con ello se transforma la imagen que tenía anteriormente. La inauguración fue realizada de forma oficial, por el Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de septiembre de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Luego de varios meses de trabajo, finalmente fue inaugurada la primera etapa de la obra de remodelación del centro de Zitácuaro, con ello se transforma la imagen que tenía anteriormente.

La inauguración fue realizada de forma oficial, por el Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, acompañado de funcionarios de la administración pública.

En su mensaje, el alcalde precisó que con esta obra se deja

claro que se tiene interés por recuperar los espacios públicos, y sobre todo embellecerlos. En este sentido, precisó que esta tarea no ha terminado.

Mencionó que la administración que encabeza ha rescatado varios espacios, entre ellos: el Cerrito de la Independencia que ya tiene un nuevo alumbrado y un museo; el parque de la estación fue convertido en Ciudad de las niñas y de los niños; se dignificó la galería abierta de la SJNA y se mejoró el Jardín Chiquito con obra de alumbrado y con la

rehabilitación de su kiosco.

En el caso de la remodelación del Jardín Grande, expuso que se trata de una obra pequeña pero muy bella que hará posible que las familias acudan más a este lugar de la ciudad, asimismo se potenciará el comercio que es la base de la economía local.

Agregó que próximamente se pondrán a funcionar las dos fuentes que ya se tenían, se homologaran los puestos de la calle Dr. Emilio García, y se mejorará la fachada del Mercado Melchor Ocampo.

“El centro es el patrimonio de los zitacuarenses y todos debemos cuidarlo, embellecerlo y mejorarlo”, expresó. También confío en que todos los ciudadanos lo disfruten y lo cuiden para que permanezca en buen estado y sea uno de los centros históricos más bonitos de todo el estado.

A nombre de los comerciantes del centro, Mercedes de Paz Calderón, de la Unión Carabanchel felicitó la visión del alcalde, pues ya demostrado que le interesa mejorar la ciudad. Asimismo consideró que esta obra de remodelación beneficiará a todos porque traerá más visitantes y eso implica que les compraran a los comerciantes.

Respecto a los datos técnicos, Marco Antonio Jaimes Aguilar, titular de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, expuso que se hicieron varios trabajos, entre los cuales están 115 metros lineales, 30 metros cuadrados de concreto estampado, 124 ml de rejillas, 18 boquillas tipo chorro, dos cisternas con 15 m3 con su bomba de dos caballos de fuerza, esculturas prismáticas, jardinera triangular y de cubito, 46 luminarias de piso, entre otros. El objetivo es mejorar la imagen del centro de Zitácuaro.

Parte final del evento, se hizo el corte del listón inaugural y un recorrido por el lugar junto con funcionarios y ciudadanos.

Autoridades municipales y educativas recuerdan gesta heroica de los niños héroes

- Alumnos de la Escuela Primaria Niños Héroes realizan representación de dicho acontecimiento

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de septiembre de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Autoridades municipales y educativas recordaron la gesta heroica de los niños héroes, esto en el marco del 176 aniversario de este pasaje de la historia.

Como ya es tradición el acto cívico alusivo a esta fecha se realizó en la Escuela Primaria Niños Héroes, ubicado en la zona centro de la ciudad.

Fue el profesor de esta escuela primaria, Hernando Correa Mejía, el responsable de llevar a cabo una reseña de la defensa del Castillo de Chapultepec a manos de los jóvenes cadetes. Durante su intervención resaltó la valentía, el arrojo y amor a la patria de los niños héroes.

Durante el acto, alumnos de los distintos grados fueron los responsables de declamar una poesía coral, entonaron también el himno al Heroico Colegio Militar e hicieron la representación de lo ocurrido el 13 de septiembre de 1847 en el Castillo de Chapultepec.

Como parte final del acto, los integrantes del presidium colocaron ofrendas florales e hicieron guardia de honor ante la imagen de los niños héroes. Mientras tanto, fusileros de la Secretaría de Seguridad Pública Municipal lanzaron salvas de honor para rendir homenaje y recordar la valentía de los cadetes Juan Escutia, Vicente Suárez, Fernando Montes de Oca, Francisco Márquez, Agustín Melgar y el teniente Juan de la Barrera, quienes dieron su vida por defender el Castillo De Chapultepec durante la invasión estadounidense en 1847.

Estuvieron presentes el Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, regidores del cabildo, Rafael Ávila Mejía titular de Servicios Regionales Educativos, así como funcionarios de las diferentes dependencias.



Autoridades municipales y educativas recordaron la gesta heroica de los niños héroes, esto en el marco del 176 aniversario de este pasaje de la historia.

Celebran en Zitácuaro 176 aniversario de la gesta Heroica de Chapultepec

-Encabeza Toño Ixtláhuac homenaje para rendir honores a los Niños Héroes

Zitácuaro, Mich., a 13 de septiembre del 2023.- Con un acto cívico e izamiento de la Bandera Nacional, las autoridades municipales encabezadas por Toño Ixtláhuac recordaron el 176 aniversario de la Batalla de los Niños Héroes de Chapultepec.

Fue en la escuela primaria que lleva por nombre el de los célebres personajes, donde se llevó a cabo el acto cívico, para recordar a los jóvenes cadetes que perdieron la vida el 13 de septiembre de 1847, cuando el ejército estadounidense tomó por asalto el Castillo de Chapultepec, sitio donde se ubicaba el Colegio Militar.

El acto cívico inició con los Honores a los símbolos patrios, se realizó la reseña histórica y la escenificación estuvo a cargo de alumnos de esta escuela primaria.



Con un acto cívico e izamiento de la Bandera Nacional, las autoridades municipales encabezadas por Toño Ixtláhuac recordaron el 176 aniversario de la Batalla de los Niños Héroes de Chapultepec.

Comunidades purépechas solicitan recuperar piezas y zonas arqueológicas

Morelia Michoacán a 14 de septiembre de 2023. Durante el "Encuentro de los pueblos indígenas de Michoacán" con el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) realizado el día de hoy en el antiguo Palacio Federal, comunidades integradas al Consejo Supremo Indígena de Michoacán #CSIM, solicitaron al Gobierno Federal y Estatal el rescate de piezas y zonas arqueológicas de la cultura purépecha.

En este encuentro, fue presentado el

"Chac Mool" recientemente encontrado en Pátzcuaro, a autoridades de comunidades originarias, quienes a su vez, expusieron que por acuerdo de asamblea general de autoridades indígenas, solicitan al Gobierno de México y de Michoacán, que de conformidad con sus derechos colectivos, realicen "acciones diplomáticas y jurídicas para lograr la restitución su patrimonio cultural y arqueológico" consistente en la devolución de piezas arqueológicas saqueadas o

expuestas fuera de la entidad.

Las piezas representativas que reclaman son: el Chac Mool y Hombre Coyote que se encuentran en el Museo de Historia Natural de Nueva York; el Chac Mool que se exhibe en la Galería Nacional de Victoria en Melbourne, Australia; y dos Chac Mool que se encuentran en el Museo Nacional de Antropología en la CDMX, todos de origen purépecha.

De igual forma, solicitaron al Gobierno

Federal y Estatal, que en conjunto con el INAH y las comunidades indígenas, se instaure una mesa de trabajo tripartita, esto para "trabajar entre todos en el rescate efectivo de zonas arqueológicas que hoy se encuentran secuestradas por empresas aguacateras y particulares" en Zacapu, Ocumicho, Cuanajo y Tingambato, denunciaron.

Finalmente, invitaron a las comunidades indígenas, "a luchar colectivamente por la restitución cultural indígena, el rescate de las zonas arqueológicas y el regreso de piezas históricas a sus comunidades" señalando que "nunca habrá verdadera autonomía y autogobierno, si no luchamos por la cultura de nuestros antepasados".



Durante el "Encuentro de los pueblos indígenas de Michoacán" con el Instituto Nacional de Antropología e Historia comunidades integradas al Consejo Supremo Indígena de Michoacán #CSIM, solicitaron al Gobierno Federal y Estatal el rescate de piezas y zonas arqueológicas de la cultura purépecha.

Dispone SEE de correo electrónico para denunciar irregularidades

- Refrenda compromiso con la transparencia y combate a la corrupción

Morelia, Michoacán, 14 de septiembre de 2023.- En seguimiento al compromiso con la transparencia, la Secretaría de Educación del Estado (SEE) habilitó el correo electrónico denuncias@see.michoacan.gob.mx para que las y los maestros puedan denunciar irregularidades que detecten en su centro de trabajo.

Al escribir a esa dirección les llegará un link para que llenen un formulario y adjunten los documentos de prueba que tengan. Aunque se solicitan datos de contacto de la persona que denuncia, la información se mantiene en total confidencialidad.

"Es nuestro compromiso atender las irregularidades que haya en los centros de trabajo, para continuar a fondo con el proceso de reordenamiento dentro de la Secretaría", afirmó la titular de la dependencia, Gabriela Molina Aguilar.

Todas las quejas que lleguen a través de ese correo serán canalizadas al área responsable para dar paso a las investigaciones y dar solución a esas situaciones que afectan a maestros, alumnos y todo el sector educativo.



En seguimiento al compromiso con la transparencia, la Secretaría de Educación del Estado (SEE) habilitó el correo electrónico denuncias@see.michoacan.gob.mx para que las y los maestros puedan denunciar irregularidades que detecten en su centro de trabajo.

El Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos celebra el fallo que despenaliza el aborto en México

México: Expertos en derechos humanos acogen con satisfacción la promesa de liberación de Brenda Quevedo Cruz, detenida durante más de una década sin sentencia

GINEBRA (septiembre de 2023) – El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Volker Türk, ha acogido con satisfacción la sentencia del miércoles dictada por la Suprema Corte de Justicia de la Nación de México que declaró inconstitucionales las sanciones penales por el aborto. Él hizo un llamado a tomar medidas inmediatas para implementar la decisión.

"Esta sentencia, que confirma decisiones previas de la Suprema Corte, representa una gran victoria para las mujeres en México en su lucha de décadas por su autonomía corporal y su salud y derechos sexuales y reproductivos", afirmó Türk. "También es un testimonio de la importancia de contar con un poder judicial independiente comprometido con la defensa de los derechos humanos".

"Hago un llamado al Congreso de México para que tome medidas inmediatas a fin de promulgar la legislación necesaria para eliminar el aborto del Código Penal Federal, y a congresos de las entidades federativas donde el aborto sigue estando criminalizado para que hagan lo mismo con prontitud", agregó.

El Alto Comisionado también instó a los Estados alrededor del mundo que aún



El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Volker Türk, ha acogido con satisfacción la sentencia del miércoles dictada por la Suprema Corte de Justicia de la Nación de México que declaró inconstitucionales las sanciones penales por el aborto.

penalizan el aborto a seguir el ejemplo de México y reformar sus leyes para garantizar el acceso seguro y legal al aborto, en consonancia con sus obligaciones derivadas del derecho internacional de los derechos humanos.

PCM invita a la población a participar en el Simulacro Nacional 2023

- Será el 19 de septiembre en punto de las 11:00 horas



El próximo martes 19 de septiembre en punto de las 11:00, horas se llevará a cabo el Segundo Simulacro Nacional, con lo que se pretende fomentar la prevención en la población.

Retiran casetas obsoletas de teléfono en el centro de la ciudad

Zitácuaro, Mich., a 14 de septiembre del 2023.- Ante la petición del Gobierno municipal y en acuerdo con la empresa TELMEX, fueron desinstaladas ocho casetas telefónicas, en la periferia de Plaza Cívica Benito Juárez de esta ciudad.

Lo anterior corresponde a que dejaron de ser funcionales y utilizadas por la comunidad, aunado a que obstruían el paso peatonal en algunos puntos y accesos del jardín central.

Esta acción también forma parte del mejoramiento de la imagen urbana que se proyecta para el embellecimiento del Centro Histórico, iniciativa del #GobiernoDeSoluciones del alcalde Toño Ixtláhuac.



Ante la petición del Gobierno municipal y en acuerdo con la empresa TELMEX, fueron desinstaladas ocho casetas telefónicas, en la periferia de Plaza Cívica Benito Juárez de esta ciudad.

H. Zitácuaro Michoacán, 14 de septiembre de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El próximo martes 19 de septiembre en punto de las 11:00, horas se llevará a cabo el Segundo Simulacro Nacional, con lo que se pretende fomentar la prevención en la población.

Dicho ejercicio es convocado por la Coordinación Nacional de Protección Civil y planteará cuatro hipótesis y escenarios por fenómenos perturbadores que impactarían en diferentes regiones del territorio nacional, entre ellos sismo, huracanes, entre otros.

Los interesados en participar deben ingresar a la página <http://www.preparados.gob.mx/segundosimulacronacional2023> ahí deberán proporcionar datos del tipo de inmueble, personas a desalojar, así como evidencias. Esto les generará una constancia expedida por la CNPCN.

Al respecto Julio Hernández García,

inspector de PCM dijo que es importante que la población participe, ya que el objetivo es fomentar la cultura de la Protección Civil entre la población y fortalecer la coordinación interinstitucional ante las emergencias.

Debido a la importancia del tema, recalcó que se espera que participen entidades, dependencias y empresas del gobierno federal; los poderes Legislativo y Judicial; los gobiernos locales de las 32 entidades, municipios y alcaldías; los sectores privado, social y académico; los medios de comunicación, las familias y personas desde sus hogares así como centros de trabajo.

Agregó que cada día son más personas las que le dan seriedad al tema de los simulacros, pues está demostrado que cuando ocurre una contingencia, aquellos que se muestran renuentes a participar, son los que llegan a salir lesionados por no acatar las recomendaciones.

Invitó a los ciudadanos de Zitácuaro y sus alrededores a participar, si tienen alguna duda para registrarse pueden acudir a la Coordinación Municipal de Protección Civil Municipal, ellos les brindarán más información y los orientarán.

Gimnasio de box “Toledo” cumple 20 años de su fundación

- Familiares de fundadores y quiénes han apoyado reciben reconocimiento

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de septiembre de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El Gimnasio de Box Toledo este miércoles cumplió 20 años de su fundación en el municipio. Desde su creación ha tratado de fomentar este deporte en la población, y lo ha logrado, prueba de ello es que por este lugar han pasado figuras destacadas en esta disciplina.

Para celebrar este acontecimiento, deportistas locales, familiares de fundadores fallecidos y personas que forman parte de este espacio, se dieron cita en el gimnasio a fin de ser parte de este acontecimiento.

Como responsable del gimnasio de box, German Toledo recordó que la creación de este lugar se debió a la visión y al sueño de dos personas, una de ellas Raúl Martínez, quien anhelaba que se hiciera un gimnasio. Ambos hablaron del tema así como de la falta de apoyo y con mucho esfuerzo se logró establecer para hacer homenaje a antecesores de este deporte y además preparar en el box a la juventud.

Durante el evento, familiares de algunos involucrados en la creación de este gimnasio como Manuel Ramos Rodríguez, Rogelio Martínez, Roberto Baca, Pedro Becerril, recibieron un reconocimiento especial. También representantes de medios de comunicación que han apoyado la difusión de la labor que se ha realizado en el deporte.

Como uno de los momentos más emotivos, los presentes hicieron un minuto de silencio en honor de quienes ya fallecieron, también participan el pastel alusivo a este acontecimiento.

Engalanaron la celebración varias participaciones artísticas, entre ellas el mariachi Dubai.



El Gimnasio de Box Toledo este miércoles cumplió 20 años de su fundación en el municipio. Desde su creación ha tratado de fomentar este deporte en la población, y lo ha logrado, prueba de ello es que por este lugar han pasado figuras destacadas en esta disciplina.

SEE inicia talleres de conciertos didácticos para estudiantes con discapacidad

Participan alumnos de seis municipios, entre ellos Zacapu, Coeneo y Villa Jiménez



Como parte de las acciones de fortalecimiento a la educación especial, la Secretaría de Educación del Estado (SEE) arrancó una serie de talleres de conciertos didácticos dirigidos a niñas y niños con alguna discapacidad, principalmente de los municipios de Zacapu, Coeneo, Villa Jiménez, Zinapécuaro, Indaparapeo y Morelia.

Morelia, Michoacán, 14 de septiembre de 2023.- Como parte de las acciones de fortalecimiento a la educación especial, la Secretaría de Educación del Estado (SEE) arrancó una serie de talleres de conciertos didácticos dirigidos a niñas y niños con alguna discapacidad, principalmente de los municipios de Zacapu, Coeneo, Villa Jiménez,

Zinapécuaro, Indaparapeo y Morelia.

En el auditorio de la Biblioteca Pública Central J. Múgica de la capital michoacana, se llevó a cabo el primero de tres talleres, que se estima puedan llegar a alrededor de 300 estudiantes con una discapacidad o condición especial. Todos se realizarán en el mismo espacio, los próximos 18 de octubre y 8 de

Sin solución conflicto entre dos escuelas de La Garita

- El martes las partes involucradas sostuvieron un encuentro y no se obtuvo solución

H. Zitácuaro Michoacán, 13 de septiembre de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Por falta de acuerdos, seguirá el conflicto entre la Escuela Primaria Emiliano Zapata y el Jardín de Niños Miguel de Cervantes, ambos de La Garita. Lo anterior, luego de que el martes se reunieran las partes involucradas y al final no lograron concretar un convenio para finiquitar el asunto.

Hay que mencionar que el problema en cuestión es que desde muchos años las dos instituciones educativas comparten la entrada, y ahora el kinder intentó construir una barda para delimitar ambas y esto ocasionó la inconformidad de padres de familia de la escuela primaria, debido a que el terreno les corresponde y si se hace la barda se quedarían sin varias áreas.

En entrevista el titular de Servicios Regionales Educativos, Rafael Ávila Mejía, explicó que inicialmente se acordó que los niños de precolar sigan entrando por la misma entrada, no habrá barda ni malla que divida. Sin embargo con la construcción del domo por parte del ayuntamiento, la entrada para los pequeños está en malas condiciones pues dejaron todo el escombros en esa parte.

El funcionario de la SEE comentó que hasta ahí, todo iba bien, pero la Jefa de Tenencia de Coatepec de Morelos intervino, se extralimitó y echó abajo la negociación, por lo que el



Por falta de acuerdos, seguirá el conflicto entre la Escuela Primaria Emiliano Zapata y el Jardín de Niños Miguel de Cervantes, ambos de La Garita.

conflicto sigue.

Asimismo destacó que el ingreso de los preescolares por una barda lateral no es conveniente, pues éste da a un callejón donde pasan camionetas 4x4, animales de ganado y además está muy reducido.

Ante tal panorama, Ávila Mejía exhortó a madres de familia a privilegiar el diálogo y dejar que las cosas y acuerdos fluyan como ya se tenía pactado antes de que la jefa de tenencia mal informara a las partes involucradas.

noviembre.

La subsecretaria de Educación Básica, Carmen Escobedo Pérez, agradeció a nombre de la secretaria Gabriela Molina Aguilar "a las y los alumnos que asistieron, a los docentes que trabajan por la educación especial e inclusiva y a los padres de familia. En Michoacán estudiar bien, estudiar felices es un derecho y que los docentes tengan herramientas para que los niños puedan lograr su cometido, es nuestra prioridad".

Por su parte, Alfredo Monjarás, enlace estatal de Programas Federales de Educación Básica, destacó el acercamiento de los niños

a algún instrumento, "es muy importante para su desarrollo, para tener sensibilidad, sensibilidad que ayuda a tener una mejor sociedad", afirmó.

En ese sentido, la coordinadora del Programa Fortalecimiento de los Servicios de Educación Especial, Rocío Alonso señaló que "el trabajo en educación especial es con mucha sinergia, tenemos muchas acciones para el beneficio de los niños, el cual no sería posible sin el apoyo del gobierno, de los docentes y padres de familia".

Finalmente, el director de Difusión Artística y Desarrollo Cultural, Juan Iriarte Méndez, destacó el trabajo de la Secretaría de Educación, "como nos lo propusimos con la subsecretaria, trabajamos para que las niñas y niños disfruten, pero sobre todo aprendan y crezca un gusto por la música y la lectura en los pequeños, ya que son el presente y el futuro de Michoacán".

Con certificación en gestión de calidad, 21 hospitales de la SSM

- Gobierno de Bedolla garantiza mejores condiciones de atención médica

Morelia, Michoacán, 13 de septiembre de 2023.- El Gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla, cumple con el compromiso de garantizar servicios de salud gratuitos y de calidad en la atención para la y los michoacanos sin seguridad social, gracias a que actualmente se cuenta con 21 hospitales de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) acreditados por la federación.

Gracias a este modelo del Sistema Integral de Gestión de Calidad, se ha podido mejorar la eficiencia de los procesos de operación, capacidad instalada, seguridad, calidad en la atención médica y la optimización de recursos, en beneficio de la población que no tiene derechohabencia.

La certificación es expedida por la Dirección General de Calidad y Educación en Salud, donde uno de los criterios a calificar es que cada hospital cumpla con los requisitos que establece la NOM-016-SSA3-2012 en materia de infraestructura, equipamiento material y humano, y la Ley General de Salud; así como su reglamento en materia de prestación de servicios de atención médica, los que fueron evaluados por un contingente externo a la institución, lo que da veracidad al proceso de evaluación.

Las unidades médicas de segundo nivel que cuentan con esta certificación son los hospitales General "Dr. Miguel Silva", Infantil "Eva Sámano de López Mateos", de la Mujer, el Psiquiátrico "Dr. José Torres Orozco", y el Centro Estatal de Atención Oncológica (CEAO).

Así como los Generales de Maravatío, Zamora, Sahuayo, Zitácuaro, Ciudad Hidalgo, Pátzcuaro, Tacámbaro "María Zendejas", Uruapan "Dr. Pedro Daniel Martínez", Los Reyes, La Piedad, Puruándiro, Apatzingán; además de los tres comunitarios de Tuzantla, La Huacana y Carácuaro-Nocupétaro, e Integral de Cherán.

Gracias a esta adopción de calidad, estas unidades han logrado unificar la prestación de los servicios de salud en las diferentes regiones con la implementación de un control interno que garantiza el cumplimiento de logros y metas específicas, lo que permite corregir problemas y atender prioridades médicas de las y los usuarios.

Con esta acción, se garantizan mejores condiciones de atención médica, en calidad y calidez, para beneficio de las y los michoacanos.



El Gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla, cumple con el compromiso de garantizar servicios de salud gratuitos y de calidad en la atención para la y los michoacanos sin seguridad social, gracias a que actualmente se cuenta con 21 hospitales de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) acreditados por la federación.



CUMPLIÓ AÑOS La guapa Maestra **JULIETA SÁNCHEZ MUÑOZ** Y Fue **¡FELICITADA!** Por sus papás Sandra Muñoz, Arturo Sánchez, de hermanos Arturo, Gaby Sánchez, familia y alumnos.



CUMPLIÓ AÑOS EI LIC. **RUBÉN BARUC VELÁSQUEZ DÁVALOS** Y fue **¡FELICITADO!** Amorosamente Por su esposa la Mtra. Claudia Esmeralda García Pérez de sus papás, suegros y familiares.



La M.V., **DEBORAH JUDITH CARRANZA SALAZAR** Y Fue **¡FESTEJADA!** Con una comida por sus padres Judith Salazar y Jesús Carranza y por un grupo de amistades que estuvieron con ella.



Fue festejado y despedido con una **FIESTA Y MARIACHI** EI Médico Pediatra **RAFAELARRIAGA**AI**CUMPLIR32 AÑOS DE SERVICIO** En la **SRIA. DE SALUD**. Por compañeros Médicos, Enfermeras y Personal.



¡MUCHAS FELICIDADES! AI Médico **PEDIATRA RAFAEL ARRIAGA**AL **CUMPLIR32 AÑOS DE SERVICIO EN LA SRIA. DE SALUD** Lo despidieron La Dra. Susana Valencia, Dr. Héctor Rojas, Dr. Octavio López y Enfermeras.



REUNIÓN DE LAS DAMAS ROTARIANAS Y Ahora acompañadas de los Señores Rotarios Disfrutaron de un exquisito Desayuno prevalectiendo la unión, armonía y felicidad entre todos.



CUMPLIO AÑOS LA SRA. LULÚ AMBRIZ Y recibió **¡FELICITACIONES!** De su esposo y familia y fue festejada por un grupo de amigas que se dieron cita entre ellas; Maru Tepale y Amparito Estefan.



¡FELICITACIONES! AI Ing. **ALEJANDRO HERNÁNDEZ ARTEAGA** Que el día 19 **CUMPLE AÑOS** y será felicitado por sus hijos, Andrea, Alex y su nena. Así mismo de sus padres, hermanos y familiares.



El Líder y Coordinador del Consejo Empresarial **CUMPLIÓ AÑOS MEMO ESTEFAN ABOUCHARD** Y fue **¡FELICITADO!** Por su esposa Karla Marín e hijos y festejado por compañeros trabajadores.



Las Vegas, Nevada., El Empresario **ARTURO NÚÑEZ ALVA** **CUMPLIÓ AÑOS** Y Fue festejado y **¡FELICITADO!** Por su esposa Martha de Núñez por su gran amigo Joselito y familiares de esta Heroica.

Arena Suelta

Por: Tayde González Arias.

Lealtad sin caer en la devoción.

Tener esperanza de que algo suceda de tal como lo has pensado, querido e incluso lo has soñado, depende en su totalidad del empeño que pongas para que aquello suceda, pues en esta tarea has de involucrar tiempo, dinero, ideas y trabajo; lo puedes hacer solo probablemente, pero como entes sociales, como el noviazgo, buscar pareja, tener amigos o la familia misma, puedes hacerlo en equipo.

El crear una equipo como lo llegaste hacer para jugar, para un trabajo escolar o para cualquier otro quehacer muchas veces permite que



repartir funciones, desahogar la carga que uno solo no podría hacer óptimamente, por lo que la gente que uno escoge o elige es responsabilidad propia, este ejercicio se realiza por afinidad, porque creemos que con estas personas tendremos los resultados que esperamos, los que nos ayudarán a alcanzar el logro planteado y ganar como resultado inmediato, para el ejercicio de elección dos elementos o valores son importantes; la confianza y la lealtad.

Los colaboradores más cercanos siempre deben ser en quienes confiamos por su historia de vida, profesional o por lo que observamos como cualidades en su persona, que serán puestas en la misma cancha para anotar goles, para avivar las porras o para ser hombros de apoyo en las adversidades.

La lealtad sin caer en la devoción, es por otro lado lo consistente en estar siempre del lado de la idea de la persona en la que se cree, por el proyecto que representa o en compañía de otro por sí solo, es en este último ejemplo en donde además encontramos la unión con la confianza, pues al requerir poner en marcha una idea se la confiamos a alguien en quien buscamos lealtad y al unir las dos entregamos el timón para que lo lleve con maestría en el viaje que se juntos emprenderán, y si nosotros no tenemos en nuestro círculo a la persona en quien dejaremos que nos lleve al destino al que vamos, entonces buscaremos entre nuestros más cercanos al ducho que lo pueda hacer, y si la travesía debe ser en vela y si tampoco conocemos a alguien que sepa de la propulsión por el viento en velas, volveremos a recurrir entre la gente de nuestras confianzas para que nos recomiende a quien nos represente en las regatas.

La pérdida de valores ha alcanzado a la confianza, y ha ido en crecimiento la desconfianza, al grado de afirmar que no puedes confiar ni en tu sombra. Pero no es tan sano andar temeroso de que alguien puede o quiere hacerte el mal, todo el tiempo.

La confianza por otro lado es el valor que permite no estar ni vivir solo, es la necesidad de compartir la emoción de la sonrisa o el llanto, y a pesar de aquellos a los que la vida ha jugado de mal manera en el tema de las amistades, contraviendo al dicho que dice que no debemos confiar ni en la sombra, anotaría que la cotidianidad nos permite por fortuna conocer nuevas personas y crear cada día en nuevas cosas, compartir ideas, sentimientos, cosas y reiniciar el círculo virtuoso del confiar y ser leal es una oportunidad que debemos tomar las veces que lleguen o podamos tomarlas de la vida, este ejercicio es tan sano como pensar en que otros creen en nosotros, y que tenemos un círculo de amigos que siempre puede crecer o ajustarse o que existen personas que nunca nos lo han dicho pero ven acciones y actitudes que hacen que crean en uno, incluso si ahora mismo no tuvieran que elegir para estar en su equipo de fútbol, de la tarea de alguna materia, o la faena del próximo evento, pedirán que estemos con ellos. Nosotros también podemos elegir con quien queremos trabajar, platicar libremente y sin tapujos de cualquier tema con esa o esas personas especiales que nos son leales y a quienes les tenemos confianza.

El mundo es un equipo en el que podemos dar nuestra confianza y lealtad al vecino, al hijo o hija, al esposo o pareja, al representante... al otro, si no se sabe apreciar y se la retiran por alguna desavenencia o contravenir al pacto porque él se creyó en él, ella o lo que representaba, no le guarde rencor siga su camino y no deje por esa falta que le hicieron que en cada nuevo día que venga, que salga a la calle o vaya o venga de sus deberes y sin buscar encontrara quien lo vuelva a acompañar, quien tenga discreción a lo que le comente y que cuando pidan que levanten la mano por salvarle de la guillotina querrá ser diosa hindú, pues dos manos alzadas le serán poco cosa para salvarle a usted.

“Me siento fuerte para ser candidato a presidente municipal”: Juan Carlos Campos

- En conferencia de prensa hace pública su aspiración para las elecciones del 2024

H. Zitácuaro Michoacán, 14 de septiembre de 2023.- “Me siento fuerte para ser candidato a la presidencia municipal”, fueron las palabras de Juan Carlos Campos Ponce al hacer pública su aspiración para las elecciones del 2024.

Acompañado de familiares, amigos y líderes de distintas comunidades del municipio, señaló que su intención no está mal y es bien visto por muchas personas, tanto de la zona urbana y rural en donde no ha dejado de trabajar.

Lo anterior, dijo, a pesar de los ataques que hubo en su contra, lo quisieron inhabilitar, a pesar de que hubo denuncias por supuestamente tener vínculos con el crimen organizado. En este caso, destacó que cuando fue presidente municipal nunca contó con seguridad personal porque así se dieron las cosas, había paz y seguridad en ese entonces.

También recordó que durante su gobierno hubo muchas obras para las tenencias y comunidades, llegaban programas sociales, becas y apoyo directo a campesinos entre otros, tampoco dejó deuda pública; en sus informes las obras se desglosaban tenencia por tenencia, atendía a todos los ciudadanos sin necesidad de otorgar una ficha, ya que el alcalde debe atender de directa a la gente.

“A pesar de todos los ataques y señalamientos en mi contra, estoy seguro que el tiempo siempre tiene la razón; y hoy tenemos aspiraciones y las vamos a trabajar, vamos a llegar hasta donde tengamos que llegar para tener nuevamente la confianza de los ciudadanos”, expresó.

Sobre el partido por el que iría, dejó claro que proviene del Partido Revolucionario Institucionalidad, sin embargo ha habido acercamiento con otros actores, pero ante ello precisó que no es tiempo de hablar de partidos, sino de valorar el mejor camino, aquel que pueda traer más beneficios para el proyecto que está construyendo.



“Me siento fuerte para ser candidato a la presidencia municipal”, fueron las palabras de Juan Carlos Campos Ponce al hacer pública su aspiración para las elecciones del 2024.

Rinde Gobierno de Michoacán homenaje a víctimas del 15-S

Morelia, Michoacán, 15 de septiembre de 2023.- Autoridades estatales, federales y municipales, encabezadas por el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, rindieron homenaje a las víctimas del atentado contra la población civil del 15 de septiembre de 2008.

Se montó guardia de honor y se depositó ofrenda floral en la esquina de la avenida Madero Poniente y la calle Andrés Quintana Roo, donde estalló aquella noche un artefacto explosivo.

Posteriormente, en la plaza Melchor Ocampo, tras el izamiento de la Bandera a media asta, en señal de luto, se depositó ofrenda floral y se montó guardia de honor a las víctimas, en compañía de familiares y amigos.

Con la representación del gobernador del Estado, Alfredo Ramírez Bedolla, el secretario de Gobierno estuvo acompañado por el magistrado presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial del Estado, Jorge Reséndiz García; el fiscal general del Estado, Adrián López Solís, el secretario del ayuntamiento de Morelia, Yankel Alfredo Benítez Silva; la subsecretaria de Derechos Humanos y Población, Elvia Higuera Pérez; y por el comisionado de Atención a Víctimas, Josué Alfonso Mejía Pineda.



Autoridades estatales, federales y municipales, encabezadas por el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, rindieron homenaje a las víctimas del atentado contra la población civil del 15 de septiembre de 2008.

Por sobre explotación del pozo 2 de la Joya, aumentan grietas en 89 viviendas

- El daño data de hace más de 40 años

H. Zitácuaro Michoacán, 15 de septiembre de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Un total de 89 casas de la colonia La Joya han aumentado sus grietas en sus estructuras, esto se debe a que se ha sobre explotado el pozo No 2 y no se ha acatado la recomendaciones de los especialistas.

Así lo denunciaron habitantes de este lugar, quienes expusieron que estos efectos se deben a un fenómeno denominado como

desubsidencia y estaba aparentemente controlado, pero ya se salió de control porque el SAPA no ha tomado las precauciones necesarias.

Fue el miércoles de esta semana cuando un grupo de vecinos de esta colonia, se manifestaron durante la audiencia pública del Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela. Ahí pidieron ser tomados en cuenta en la operación de dicho pozo, ya que de eso

depende la estabilidad de sus viviendas y de que el riesgo disminuya.

Los vecinos explicaron que en esta parte de la ciudad hay 397 casas, de las cuales 89 tienen alguna afectación y ésta ha crecido en los últimos meses.

También comentaron que con recursos propios han hecho estudios, han contratado especialistas en la materia y con base en esto, se han hecho peticiones al SAPA, recomendaciones y hasta la forma en que se

debe operar el pozo para que no cause más problemas a las viviendas. Sin embargo, el actual titular, Álvaro Geldis se ha negado rotundamente a colaborar, tampoco ha querido firmar algún acuerdo ni hacer ningún compromiso.

Ejemplificaron que para no generar más daños a la zona, el pozo debe funcionar sólo 12 horas, pero la realidad es que han bombeado agua durante 24 horas continuas. Además recientemente se hizo el cambio de la bomba, y el SAPA no permitió a vecinos conocer detalles del nuevo equipo ni su instalación.

Agregaron que esta situación tiene muchos años y se ha convertido en un problema social, por lo que pidieron la intervención del Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, y confían en que la situación cambie en las siguientes semanas.



Un total de 89 casas de la colonia La Joya han aumentado sus grietas en sus estructuras, esto se debe a que se ha sobre explotado el pozo No 2 y no se ha acatado la recomendaciones de los especialistas.



Ahh Chingá...!

El pepino tiene grandes beneficios para nuestra salud que seguramente no conocías: Contiene fisetina, que está vinculado con la salud cerebral, protege las células nerviosas, mejora la memoria y previene el Alzheimer. Contiene lignanos que ayudan a reducir el riesgo de Cáncer de Mama, Útero, Ovario y Próstata. Tiene un alto contenido de vitamina C y betacarotenos que nos ayudarán a reducir el riesgo de padecer enfermedades crónicas, Son ricas en vitaminas B1, B5 y B7, las cuales ayudan a aliviar la ansiedad y reducir el estrés. Su contenido en potasio está relacionado con la reducción de la presión arterial, ayudando a mantener una buena salud del corazón. Agrega este rico alimento a tu dieta y protege tu salud.

El pepino ¿conoces sus beneficios?

Contemplando la Creación

P. Ángel Espino García

UNA MIRADA AL UNIVERSO Y A SU AUTOR (67)

1.- EL RELATO. Ángela y Nepomucena son hermanas gemelas y se parecen en lo físico, pero en el carácter son diferentes. Ángela es complaciente y trata bien a las compañeras, pero su hermana habla mal de todas, y no soporta que alguien hable mal de ella, pues va a reclamar y busca pleito. Todas las alumnas le huyen y evitan jugar con ella. Ángela tiene los ojos alegres, en su boca siempre hay una sonrisa y sus mejillas tienen el color de una manzana, en cambio su hermana Nepomucena tiene su mirada triste, la frente arrugada y sus mejillas descoloridas. Cada quien se va forjando su modo de ser y cada rostro refleja su propia historia.

2.- LA SAGRADA BIBLIA. "Un amigo es siempre afectuoso y en tiempo de angustia es como un hermano. El imprudente da fianza por su amigo y se hace responsable de él. Al que le gusta ofender, le gusta pelear y el fanfarrón provoca su propia ruina. Jamás la mente perversa se encontrará con el bien y la lengua embustera caerá en la desgracia". (Pr 17, 17-20)

3.- LAS ESTRELLAS SUPERGIGANTES. Son aquellas de muy alta masa que ya gastaron todo su hidrógeno y han entrado en su fase final. En ese momento de su evolución, se inflan hasta alcanzar un tamaño enorme. Las supergigantes fusionan helio cuando ya agotaron su hidrógeno, antes de comenzar a fusionar elementos más pesados. Las supergigantes terminan su vida de manera espectacular, explotando como supernovas. La estrella más brillante de la constelación de Tauro, se llama Aldebarán y tiene un radio 44 veces más grande que el Sol. La estrella Pistola es una de las más brillantes de la Vía Láctea, con una luminosidad 1,6 millones de veces mayor que la del Sol y libera tanta energía en 20 segundos, como el Sol lo hace en un año. Dice la Biblia: "Sólo hay uno sabio y temible: el Señor que está en su trono. Él fue quien creó la sabiduría. La creó, la midió y la derramó en todas sus obras" (Eclo 1, 8-10) ¡Quién como Dios!

Atiende Fiscal General a pobladores de comunidades indígenas de Zitácuaro

Morelia, Michoacán, a 13 de septiembre de 2023.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) atenderá, conforme a derecho, planteamientos expuestos este día por integrantes de comunidades indígenas de Zitácuaro, que se desplazaron a esta ciudad para realizar diversas peticiones.

En reunión sostenida con una comitiva de manifestantes, entre otros temas, por lo que es competencia de la institución, se abordó el seguimiento de carpetas de investigación que se iniciaron en aquella Fiscalía Regional, a lo que el titular la FGE Adrián López Solís externó la disposición de revisar avances y garantizar que se actué con la debida diligencia.

Asimismo, reiteró la obligación institucional que se tiene para investigar los hechos que se denuncien y que estos no queden impunes.

Al termino de la reunión, el López Solís saludó a los comuneros zitacuarenses, a quienes les reiteró su compromiso de atender la petición en los temas que corresponden a la Fiscalía, por lo que la manifestación concluyó y se liberó la vialidad.

Cabe hacer mención que durante la presencia de las y los manifestantes no se interrumpieron los servicios que se brindan en la Fiscalía.



La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) atenderá, conforme a derecho, planteamientos expuestos este día por integrantes de comunidades indígenas de Zitácuaro, que se desplazaron a esta ciudad para realizar diversas peticiones.

A salvo, dos hermanas de 11 y 17 años, víctimas de secuestro virtual en el municipio de Zitácuaro

Morelia, Michoacán, a 15 de septiembre de 2023.- Trabajos de investigación llevados a cabo por la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE), a través de la Unidad Especializada de Combate al Secuestro (UECS), permitieron localizar -ilesas- a dos hermanas de 11 y 17 años, respectivamente, víctimas de secuestro virtual; hechos ocurridos en el municipio de Zitácuaro.

Ayer por la tarde, la madre de M.M.C., y J.A.A.M., recibió llamadas telefónicas donde se le hizo creer que tenían secuestradas a las estudiantes, además de exigirle una importante cantidad de dinero para ponerlas en libertad.

La situación fue denunciada ante la UECS, que dio aviso al Centro Estatal de Comando, Comunicaciones, Cómputo, Control, Coordinación e Inteligencia (C5I), para activar un reporte de búsqueda.

Durante los trabajos de investigación, la Unidad Especializada estableció que se trataba de un secuestro virtual y logró comunicarse con las adolescentes, quienes posteriormente fueron aseguradas ilesas en una Unidad Deportiva de ese municipio, evitando que se realizara pago alguno por la extorsión.

La FGE solicita a la población a no atender este tipo de llamadas y denunciarlas de forma inmediata ante la Fiscalía Regional más cercana, o bien a la Unidad Especializada de Combate al Secuestro, ubicada en Periférico Independencia #5000, colonia Sentimientos de la Nación en Morelia, o comunicarse al teléfono 443 322 36 00 extensión 2234.

Alertan Cofepris y SSM sobre uso de “poppers”

- Su consumo incrementa el riesgo de intoxicaciones, cardiopatías, y lesiones pulmonares.

Morelia, Michoacán a 14 de septiembre del 2023.- La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), a través de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), alerta a la población sobre el uso de productos denominados “poppers”, los cuales contienen compuestos nitrogenados como el nitrito de amilo, isobutilo, isopropilo o butilo, sustancias consideradas tóxicas para el cuerpo humano.

Dichos productos se comercializan como ambientadores, inciensos líquidos, desodorizantes, cosméticos, solventes o quitaesmaltes, porque se evaporan al contacto con el ambiente, además de que en las últimas décadas se ha detectado su uso principalmente en adolescentes por su efecto animador y estimulante sexual.

Uno de los principales riesgos asociados está relacionado con el sistema respiratorio, puesto que la inhalación de estas sustancias irrita las vías respiratorias ocasionando dificultades para respirar, tos crónica y bronquitis. Asimismo puede derivar a sufrir neumonías, cardiopatías, cáncer e incluso daños neurológicos.

Por ello se recomienda a la población, no hacer uso de estos productos, no adquirirlos y evitar su combinación con otras sustancias ilegales o medicamentos.

En caso de tener conocimiento de la comercialización irregular de estos productos, la SSM, invita a la población a realizar su denuncia sanitaria al correo: denuncias.cofepris@salud.michoacan.gob.mx o bien al teléfono: 800 841 45 54.

CIRUGÍA NEUROLÓGICA
CIRUGÍA DE COLUMNA MÍNIMAMENTE INVASIVA



Dr. Gervith Reyes
Neurología y Neurocirugía

Agenda una consulta



www.drgervith.com

contacto@drgervith.com

(55) 56783727 Citas
(55) 2240 0481 Urgencias

ELECTROENCEFALOGRAMA
ELECTROMIOGRAFIA

ZITÁCUARO	AGENDA TU CITA	CDMX
Salazar Nte. No. 10 Col. Cuauhtémoc 715 153 3767	Hospital Ángeles Acoxpa Consultorio 100 55 5678 3722 Centro Médico Dalinde Consultorio 506 55 5574 7925	

SOBRE EL USO DE LOS PRODUCTOS DENOMINADOS “POPPERS” QUE CONTIENE DISTINTOS COMPUESTOS NITROGENADOS.



ALERTA
RIESGO


